

Nantes, le 22 février 2020

Filière automobile : la Région confirme son action pour soutenir les acteurs

Contrairement aux allégations du PS, la majorité régionale n'a évidemment pas attendu pour agir. Les contacts sont pris au plus haut niveau de l'Etat et nos dispositifs sont à l'œuvre sur le terrain en lien avec les acteurs de la filière.

D'ailleurs la présidente de région animera très prochainement une rencontre avec l'ensemble des professionnels. Certains commentent, d'autres agissent...

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92